



Exhumación en el cementerio de Guadalajara, 2021. Autor OR ARMH

Aulas con Memoria es un proyecto de la ARMH que nace de la necesidad de contar la historia silenciada de nuestro país.

En 2022, un grupo de expertas y expertos en historia, filología, sociología, didáctica y pedagogía, junto con archiveras, decidieron colaborar para crear materiales didácticos, situaciones de aprendizaje y proyectos interdisciplinarios que pudieran utilizarse en el aula.

Desde septiembre de 2023, estos recursos digitales están disponibles en www.aulasconmemoria.com. El blog se encuentra en su fase inicial y se actualiza asiduamente con nuevos recursos y materiales.